

## Noisiel : Tabassée par 3 hommes pour son iPhone, elle perd un oeil

Publié : 31 DÉCEMBRE 2010

Marine, 22 ans, a été agressée samedi 11 décembre en plein jour dans un RER A à quai, à la station Noisiel, par trois hommes. Alors qu'elle rangeait son I-Phone dans son sac, ses agresseurs l'ont tabassée sans lui voler son téléphone portable.

Opérée dans un hôpital parisien, la jeune femme a quasiment perdu l'utilisation de son oeil gauche. Traumatisée, elle refuse désormais d'emprunter les transports en commun.

« Depuis quelque temps, nous constatons une recrudescence de vols avec violences dans le RER. On y travaille », assure Anne Chazareix, la commissaire de police de Noisiel. Rien que cette semaine, trois autres agressions auraient été commises dans le RER A.

 Le Parisien



**FDESOUUCHE.COM**  
1er site de réinformation

Ne pas jeter sur la voie publique.

## Noisiel : Tabassée par 3 hommes pour son iPhone, elle perd un oeil

Publié : 31 DÉCEMBRE 2010

Marine, 22 ans, a été agressée samedi 11 décembre en plein jour dans un RER A à quai, à la station Noisiel, par trois hommes. Alors qu'elle rangeait son I-Phone dans son sac, ses agresseurs l'ont tabassée sans lui voler son téléphone portable.

Opérée dans un hôpital parisien, la jeune femme a quasiment perdu l'utilisation de son oeil gauche. Traumatisée, elle refuse désormais d'emprunter les transports en commun.

« Depuis quelque temps, nous constatons une recrudescence de vols avec violences dans le RER. On y travaille », assure Anne Chazareix, la commissaire de police de Noisiel. Rien que cette semaine, trois autres agressions auraient été commises dans le RER A.

 Le Parisien



**FDESOUUCHE.COM**  
1er site de réinformation

Ne pas jeter sur la voie publique.